

FETEIA-OLTRA SE REÚNE CON EL DIRECTOR GENERAL DE SANIDAD DE LA PRODUCCIÓN AGROALIMENTARIA Y BIENESTAR ANIMAL

Desde la Federación se valora positivamente el nuevo sistema y la disposición para colaborar e implementar mejoras por parte de la Administración

Juan Uhia y Martín Fernández, Presidente de la Comisión de Aduanas y Secretario Técnico de FETEIA-OLTRA, mantuvieron una reunión con el Director General de Sanidad de la producción agroalimentaria y bienestar animal, Valentín Almansa y su equipo, para hacer una valoración del nuevo sistema de controles sanitarios.

La conclusión general es que el nuevo sistema aporta ventajas considerables, tanto desde el punto de vista de la gestión documental, como desde la realización de controles físicos a las mercancías. Queda patente que se están dando pasos en la necesaria modernización y agilización. La base de este sistema debe ser la existencia de controles totalmente fiables en un marco de eficiencia operativa, cuestión en la que existe un total acuerdo.

Sin duda, quedan cosas por mejorar, cuestión que se trasladó al Director General. Desde la Administración mostraron su total disposición para analizar y trabajar en la implementación de estas mejoras. En este sentido, se ha abierto un canal de comunicación entre la Federación y la Dirección General para ir trasladando y trabajando sobre incidencias y sugerencias. También se ha propuesto la implementación de canales de comunicación entre la inspección y los operadores, para agilizar procesos.

FETEIA-OLTRA agradece el talante y la colaboración mostrada por la Dirección General.